

**ACTA Nº10/2021**

**COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN**

**Reunión ORDINARIA de 12 de julio de 2021**

Se reúne la Comisión de Investigación del Instituto de Investigación Hospital 12 de Octubre

**Asistentes:** Dr. Joaquín Arenas Barbero, Dr. José Luis Rodríguez Peralto, Dr. Héctor Bueno Zamora, Dr. José Luis Pablos Álvarez, Dr. Rafael Delgado Vázquez, Dra. Eva M<sup>a</sup> Carro Díaz, Dra. Gema Ruiz Hurtado y Dña. Marta García López

**Excusan su asistencia:** Dr. Manuel Praga Terente, Dr. Miguel Ángel Martín Casanueva, Dr. Agustín Gómez de la Cámara, Dr. Francisco Javier Fernández Martínez, Dra. Beatriz Cabanillas Martín.

**Secretaria:** D<sup>a</sup> María López Berlanga.

En Madrid, a las 14:00 horas del día 12 de julio de 2021, en el Aula de Formación Continuada situada en el bloque D de la sexta planta del Centro de Actividades Ambulatorias, se reúne la Comisión de Investigación, con la asistencia de las personas relacionadas.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación de Actas anteriores.
2. Información sobre convocatorias externas e internas.
3. Seguimiento Instituto i+12.
4. Preguntas y sugerencias.

**1. Lectura y aprobación de Actas anteriores.**

Se procede a la lectura y aprobación del acta anterior, Nº 9 de 21 de junio de 2021.

**2. Información sobre convocatorias externas e internas.**

El Dr. Arenas comienza informando a los asistentes de que a finales del mes de junio ha salido publicada una resolución de la Dirección del ISCIII cuyo objetivo es autorizar la prórroga de ejecución de 5 meses de los contratos suscritos en el marco de las actuaciones que conforman el Programa Estatal de Promoción del Talento y su Empleabilidad de la AES, correspondientes a las convocatorias 2015 a 2019, que finalicen entre el 2 de abril de 2021 y el 1 de abril de 2023.

En relación a las ayudas de la AES 2021 del ISCIII el Dr. Arenas informa a los asistentes de que por el momento sólo han salido publicadas las resoluciones provisionales de concesión de las diferentes modalidades de proyectos de investigación:

- Propuesta de resolución provisional de concesión de 23/06/2021 de la modalidad Proyectos de Investigación en salud. Por el momento la tasa de éxito es del 54%. Se presentaron 50 solicitudes a esta convocatoria y se han concedido provisionalmente 27. Se han presentado alegaciones por lo que el número de proyectos concedidos puede aumentar (se adjunta listado de proyectos concedidos).
- Propuesta de resolución provisional de concesión de 23/06/2021 de la modalidad Proyectos de Desarrollo Tecnológico en salud (DTS). Se presentaron 2 solicitudes a esta convocatoria y se ha concedido provisionalmente una:
  - o Una nueva plataforma para predecir la respuesta a inhibidos de CDK4/6 en pacientes con cáncer de mama metastásico. IP: Eva M<sup>a</sup> Ciruelos Gil. Proyecto coordinado con el CSIC y el CNIO.

El Dr. Rodríguez Peralto hace un pequeño resumen sobre cómo es el proyecto.

- Propuesta de resolución provisional de concesión de 29/06/2021 de los Proyectos de Investigación Clínica Independiente. Se presentaron tres solicitudes a esta convocatoria de proyectos y se han concedido provisionalmente dos:
  - o Ensayo clínico Fase I, primero en humanos para evaluar la seguridad de las células STAbT19: linfocitos T autólogos modificados genéticamente que secretan anticuerpos biespecíficos CD19xCD3, para neoplasias malignas de células B. IP: M<sup>a</sup> Liz Paciello Coronel. 1.183.050,00 €.
  - o Ensayo controlado Fase II de cannabidiol frente a placebo en el tratamiento de la dependencia del alcohol. IP: Gabriel Rubio Valladolid. 547.595,40 €.

Se prevé que las resoluciones provisionales de concesión de las ayudas de RR.HH salgan publicadas en el mes de julio.

Seguidamente el Dr. Arenas comenta las convocatorias que el ISCIII tiene previsto publicar la segunda quincena del mes de julio:

- **Proyectos de Investigación de Medicina Personalizada de Precisión.** Las áreas temáticas y líneas de investigación prioritarias de financiación son:
  - Oncología
  - Farmacogenética.
  - Medicina de precisión aplicada a las enfermedades infecciosas.
  - Enfermedades crónicas.
- **Adquisición de equipamientos e infraestructuras científico-técnicas.** Se va a concurrir a esta convocatoria para solicitar un microscopio confocal de última generación ya que el microscopio confocal con el que cuenta el i+12 actualmente está descatalogado y no cuenta con soporte técnico.

Cuando salgan publicadas estas convocatorias se avisará los interesados en concurrir a las mismas.

Para continuar el Dr. Arenas hace referencia a las convocatorias internas que salieron publicadas el pasado mes de julio:

- **Ayuda para la contratación de un titulado superior en patología molecular en el servicio de anatomía patológica y adscrito al grupo de investigación Oncología Cutánea,**

publicada el 7 de julio de 2021 tras revisión y aprobación del borrador de la misma por los miembros de la Comisión de Investigación del i+12. Las muestras de interés para participar en esta convocatoria serán enviadas a los miembros de la Comisión de Investigación del i+12 para su evaluación atendiendo a los criterios establecidos en la convocatoria. El plazo de presentación de solicitudes permanecerá abierto hasta el 16 de julio de 2021.

### 3. Seguimiento Instituto i+12.

En primer lugar el Director científico recuerda a los coordinadores de las áreas que a final del año 2021 (o lo largo del año 2022) se va a solicitar la actualización del Proyecto Científico Cooperativo (PCC), por lo que sería importante planificar una reunión de área donde se trate, entre otros temas, la posible actualización de este documento y se planteen objetivos comunes a alcanzar por el área en el próximo periodo.

El Dr. Arenas informa a los miembros del Comité, que el Dr. Pedro Miguel Ruiz López, responsable del grupo de investigación A4- Adecuación de la Práctica Asistencial y Seguridad del Paciente (H120), se ha jubilado recientemente por lo que se hace necesario nombrar a un/a nuevo/a investigador/a que se haga cargo del grupo tras su jubilación.

El Dr. Ruiz, propone a la Dirección del i+12 como candidata para ser nueva responsable del grupo a la Dra. Carolina Varela Rodríguez, candidatura que es comunicada al y avalada por la Dirección del i+12.

Los miembros de la Comisión de Investigación consideran que por su trayectoria profesional la Dra. Varela es una buena candidata para hacerse cargo del grupo y aprueban su nombramiento.

A continuación, el Dr. Arenas informa a los asistentes de que la dirección del i+12 está trabajando con Margarita Marqués, arquitecta y Ana Cabrero, Subdirectora Técnica del H120, en el asunto del traslado de la actividad investigadora al edificio del Materno Infantil. Teniendo en cuenta los datos disponibles, se está estudiando si el espacio con el que se cuenta en el Materno infantil es adecuado y suficiente.

### 4. Preguntas y sugerencias.

Sin más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 14:50 horas del día anteriormente indicado.



D. Joaquín Arenas Barbero  
Presidente



Dª María López Berlanga  
Secretaria